

El Departamento del Cesar es una de las regiones del país en donde más ha avanzado el proceso de restitución de tierras, pues ya 28 solicitudes de demandas están en manos de los jueces creados para tal fin.

Estas solicitudes de demandas tuvieron su punto de arranque en solicitudes de restitución que fueron presentadas por ciudadanos de esta región ante la Dirección Territorial del departamento del Cesar.

Esta semana, la Territorial del Cesar presentó 8 nuevas solicitudes de demanda ante el Juez Civil Especializado de Restitución de Tierras de Valledupar, las cuales de ser falladas a su favor beneficiarán a 13 familias del corregimiento Los Brasiles del municipio de San Diego, con las que se busca restituir 184 hectáreas de tierra que fueron despojadas por incidencia de los grupos armados ilegales que operaron en la zona.

Actualmente la Dirección Territorial de la Unidad de Restitución de Tierras del Cesar está trabajando en el corregimiento de Cazacará del municipio Agustín Codazzi, así como en los corregimientos de Villa Germania y María Angola en Valledupar.

A la fecha en el Departamento del Cesar se han presentado 2.074 solicitudes de ingreso al registro que piden el restablecimiento de derechos sobre 136.971 hectáreas. En el ámbito nacional, la Unidad de Restitución de Tierras suma 23.199 solicitudes para iniciar proceso de restitución de 1.754.275 hectáreas.

En tanto que ayer la Unidad de Restitución de Tierras, Territorial Norte de Santander, presentó una nueva demanda ante el juez especializado en Tierras del Distrito Judicial de Cúcuta. El predio solicitado está ubicado en la vereda M- 24 del municipio de Tibú.

Al 5 de octubre de este año, la Dirección Territorial de Norte de Santander ha recibido 1.155 solicitudes de restitución, en las que se reclaman un total de 61.268 hectáreas de tierras despojadas y/o abandonadas.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/10-2012-28-demandas-de-restituci%C3%B3n-de-tierras.html>